

# Veteranen-Vereinigung

## Jahresbericht des Obmanns 2017

Im vergangenen Jahr waren an unseren 12 Monatswanderungen 372 Veteranen und Veteraninnen und 5 Partner und Partnerinnen auf Schusters Rappen unterwegs. Zu unserer Freude war uns Petrus meistens wohl gesinnt, und vor Unfällen blieben wir zum Glück verschont. Folgende Wanderungen waren durch die Wanderleiter sorgfältig geplant, die Beizen getestet, die Routen rekognosziert, im Team vorgelaufen und schliesslich erfolgreich durchgeführt worden:

Januar	Hallauerberg	Sales Koch
Februar	Lindenberg	Walter Haefliger
März	Oberbaselbiet	Nikolaus Springer
April	Belchenflue	Peter Braun
Mai	Lüderenalp	Niklaus Flück
Juni	Marbachegg	Hans Peter Styner
Juli	Bernauer Tal / Herzogenhorn	Eberhard Lohrmann
August	Fürstein	Bernhard Müller
September	Gstaad/Lauenen (2 Tage)	Bruno De Bortoli (Alt-Obmann)
Oktober	Mont Vully	Gérard Goetti
November	Zürcher Oberland	Raeto Steiger
Dezember	Herznach	Jean-Pierre Michot

Detaillierte Berichte und Fotos von diesen Wanderungen können auf der Homepage unserer Sektion unter *Unsere Aktivitäten/Galerien/Berichte* gelesen und betrachtet werden. Da hineinzuschauen lohnt sich; und wer Lust verspürt, der Veteranen-Vereinigung beizutreten, ist herzlich eingeladen, sich beim Obmann oder bei einem der Wanderleiter (Gremiumsmitglied) für eine Gast-Wanderung zu melden!

Am 12. Dezember trafen sich nach einer kleinen Wanderung dem Dorenbach entlang zum Allschwiler Weiher 16 aktuelle und ehemalige Gremiumsmitglieder zum 2. Mal zu einem kameradschaftlichen Treffen, organisiert durch Sales Koch.

### Aus dem Gremium

An drei Gremiumssitzungen wurden die bevorstehenden und die bereits durchgeführten Wanderungen kritisch besprochen und die Zuteilung der die drei Gruppen begleitenden Wanderleiter bestimmt. Es wurde beschlossen, für Wanderungen im Inland nur schweizerische Carunternehmen zu engagieren (Einhaltung des Kabotage-Verbots). Wir sind in der glücklichen Lage, ein Unternehmen gefunden zu haben, welches uns die Fahrten zu einem günstigen Preis anbietet. Weiter wurde beschlossen, ab dem kommenden Jahr einen Jahresbeitrag von Fr. 20.- einzuführen. Dieser Betrag ist als Solidaritäts- und Unkostenbeitrag gedacht und wird nur jenen Mitgliedern in Rechnung gestellt, die im betreffenden Jahr an keiner Wanderung teilgenommen haben. Eine kleine Arbeitsgruppe hat sich über die Zukunft unserer Vereinigung Gedanken gemacht mit dem Ziel der Vereinfachung der gesamten Organisation und ihrer Rahmenbedingungen sowie zur Attraktivitätssteigerung unserer Angebote.

*Jean-Pierre Michot* verlässt das Gremium bereits wieder; wir danken ihm herzlich für seine eigenen und die von ihm mitbetreuten Wanderungen.

*Martin Gadiant* ist seit diesem Jahr bei den Veteranen Wanderleiter und bringt durch seine Erfahrung als Tourenleiter der Sektion beste Voraussetzungen für die Planung und Durchführung unserer Wanderungen mit. Wir wünschen ihm nebst dem Genuss schöner Wanderungen auch Genugtuung beim Einsatz für unsere Vereinigung.

*Peter Tschudin* entschied, uns wegen seines fortgeschrittenen Alters als Chauffeur des Kleinbusses nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Wir danken ihm auch an dieser Stelle ganz herzlich für die langjährige Bereitschaft, unsere Mitglieder der Gruppe 3 zu fahren; und es freut uns, dass er letztes Jahr unserer Vereinigung beigetreten ist. *Markus Buser* hat sich bereit erklärt, seine Stelle im Team unserer Kleinbusfahrer zu übernehmen. Auch ihm danken wir herzlich.

## **Mitglieder**

Im vergangenen Jahr ist Albert Gomm altershalber aus unserer Vereinigung ausgetreten, und per Ende Jahr treten auch Ursula und Eugen Blum sowie Jean-Pierre Michot aus. Der Mitgliederbestand beläuft sich dann auf 117.

Eingetreten sind Hans-Rudolf Gaugenrieder, Bruno Grütter, Christian Gysin, Katharina Huber, Romy Steiger und Caspar Vogel. Ihnen allen wünschen wir prächtige Wanderungen in schöner Kameradschaft.

Folgende Mitglieder konnten im 2017 einen „runden“ Geburtstag feiern:

95 Jahre	Hoffmann Ernst H.
90 Jahre	Eichenberger Hugo, Gomm Albert
85 Jahre	Iten Peter, Schwitter Hans-Ruedi, Lorgé Monica, Jakob Hans, Styner Hans Peter, Hohler Stefan
80 Jahre	Schaefer Hans

## **Verdankung**

Am Ende meines Jahres als Obmann möchte ich meinen Kollegen im Gremium in erster Linie für die sorgfältige Vorbereitung und erfolgreiche Durchführung aller Wanderungen in jeweils immerhin 3 „Leistungsklassen“ danken, aber auch danken möchte ich für die angeregten Diskussionen in den Sitzungen. Ein spezieller Dank gilt Bruno De Bortoli, der unsere Administration erledigt und unserem Kassenwart Gérard Goetti.

Ein besonderes Dankschön haben aber auch alle jene Wanderer und Wanderinnen verdient, die uns durch ihr Sponsoring den Morgenkaffee oder den Apéro „versüsst“ haben.

An der Jahresversammlung werde ich Sales Koch das Amt des Obmanns 2018 übergeben. Ich wünsche ihm ein erfolgreiches Jahr.

Niklaus Flück, Obmann 2017